

BULLETIN MUNICIPAL N° 39 - ANNEE 2024

Mot du Président du Club de la Renaissance

Bonjour à toutes et à tous

Pour le Club de la Renaissance, l'année 2024 a commencé par le Loto en février.

Le 5 juin, nous avons organisé une sortie, une Balade à bord du P'tit Train touristique de la Haute Somme, et le car était complet.

Le 25 juin, avant la pause de l'été, nous avons fait une Journée barbecue.

Le mercredi 11 décembre, nous avons le traditionnel repas de fin d'année.

Le mardi 17 décembre, nous aurons l'Assemblée Générale avec un renouvellement du bureau. Il y a actuellement 39 adhérents.

Comme je l'avais déjà annoncé en début d'année, j'ai décidé d'arrêter : je ne solliciterai donc pas un nouveau mandat pour la présidence lors de l'assemblée générale du Club.

Je ne reviendrai pas sur les raisons qui m'ont poussé à prendre cette décision.

Je tiens à remercier toutes les personnes qui m'ont fait confiance, en particulier Madame GEORGES, qui m'a d'abord accepté au Repas des Anciens du 11 novembre, qui a très vite remarqué mon attachement à la commune bien que n'y habitant pas et qui m'a proposé de m'inscrire au Club de la Renaissance, ce que j'ai accepté.

Quelques années après, j'ai remplacé Monsieur FAICT au poste de trésorier pendant 6 années et j'ai succédé à Monsieur AVENEL à la présidence depuis 10 ans.

Sachez que j'ai toujours essayé de faire au mieux pour faire plaisir à tout le monde.

Je souhaite réussite à la future équipe.

Il n'est pas possible pour l'instant d'établir le calendrier pour 2025.

Je vous souhaite à toutes et à tous de bonnes fêtes de fin d'année et meilleurs vœux pour 2025.

Michel CAPET

Photos 2024 du Club de la Renaissance

